

## MEDIDAS DE JUSTICIA Y REPARACIÓN:

El 13 de diciembre se llevó a cabo la reunión de preparación para la discusión y propuesta de la creación e instalación de la **Comisión de Primera Infancia**, cuyo propósito fue establecer objetivos comunes de orden estratégico y líneas de acción de intervención programáticas compartidas, desde una perspectiva integral en complementariedad y coordinación intersectorial de los tres órdenes de gobierno para promover y garantizar el desarrollo integral de la Primera Infancia, etapa en la que se construyen las conexiones neuronales del ser humano, que condicionan su salud mental y emocional.

El Interés Superior de la Niñez es el principio fundamental que nos guía. El enfoque nacional de SIPINNA está cimentado en los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes, bajo los principios de universalidad, progresividad, asequibilidad, exigibilidad y justicia.

